

IES LA CALETA
C/ Sagasta 107
11002 CÁDIZ

Ayuntamiento de Cádiz
Excmo. Sr. Alcalde

Cádiz, 1 de marzo de 2017

Estimado Sr.:

Un grupo de alumnos/as de este Instituto estamos trabajando sobre el Patrimonio de Cádiz y hemos decidido adoptar un monumento arquitectónico emblemático de nuestra ciudad.

El monumento escogido, por razones sentimentales, ha sido el antiguo hospicio de Cádiz, hoy edificio Valcárcel, construido por el arquitecto Torcuato Cayón.

Investigando sobre la vida de dicho arquitecto hemos podido descubrir que, aparte de este edificio, ha construido o ha colaborado en gran parte de nuestro patrimonio arquitectónico (ayuntamiento, iglesia de San Juan de Dios, Cárcel Vieja, San José, etc..)

Es por ello por lo que pensamos que debería tener a su nombre una calle o avenida más céntrica de nuestra ciudad que la que tiene actualmente.

Agradeciéndole de antemano las gestiones que realice en este sentido reciba un cordial saludo.

Fdo: alumnado de la materia

IES LA CALETA
CÁDIZ

Cádiz, 1 de marzo de 2017

Estimada familia

Entre las finalidades educativas que se contemplan en nuestro Proyecto Educativo figura el uso del entorno más cercano con fuente de actividades de enseñanza y aprendizaje motivadoras y relevantes para nuestro alumnado.

En esa línea de actuación pedagógica hemos enmarcado una materia de libre disposición, para el alumnado de 3º de ESO, en la que éste se implica en la adopción de un monumento emblemático de nuestra ciudad, estudia sus características, explica su historia y también recuerda a las administraciones competentes la necesidad de protegerlo.

En este caso, y por razones sentimentales e históricas, nuestro Instituto ha decidido apadrinar el antiguo hospicio de la ciudad, hoy denominado edificio Valcárcel.

Fruto de las investigaciones realizadas sobre el mismo han descubierto que el arquitecto del mismo es Torcuato Cayón que, por otra parte, ha sido un arquitecto enormemente prolífico al ser el autor o colaborador en la construcción de otros edificios señeros de Cádiz.

Al tratarse de alguien tan importante para nuestra ciudad y considerar que merece que una avenida de la misma debe llevar su nombre han decidido proponerlo a la Comisión de Nomenclator del Excmo Ayuntamiento para que tenga en cuenta esta petición y realice las gestiones necesarias

para llevarla a cabo.

Para ello han escrito la carta que les adjuntamos y que debe ser firmada por aquellos que deseen hacerlo. Al tratarse de alumnos/as menores de edad les enviamos dicha misiva para que si lo consideran oportuno los autoricen a hacerlo.

Muchas gracias de antemano y cordiales saludos

Fdo: Francisco M. Traverso
Profesor de la materia

D./D^a _____,

con DNI nº _____ autorizo/no autorizo(táchese lo que no proceda) a

mi hijo/a _____ -

a firmar la carta en la que se pide al Ayuntamiento que dedique al arquitecto Torcuato Cayón una avenida de la ciudad.

Fdo: _____